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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS - CÂMPUS JATAÍ 

ATA Nº. 019/2013/CAJ/UFG 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DO CÂMPUS JATAÍ 

REALIZADA EM 27 DE NOVEMBRO DE 2013. 

Aos vinte e sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e treze às quatorze horas e treze minutos 1 

reuniram-se no auditório maior da Unidade Jatobá, Campus Jataí/UFG, sob a presidência do Prof. Wagner 2 

Gouvêa dos Santos, Diretor do Câmpus Jataí da Universidade Federal de Goiás, os membros do Conselho 3 

Diretor: Prof. Fernando Simões Gielfi, Coordenador do Curso de Agronomia; Ivanildes Solange da Costa 4 

Barcelos, Coordenadora do Curso de Biomedicina; Prof. Luis Antônio Serrão Contim, Coordenador do 5 

Curso de Ciências Biológicas Bacharelado; Prof. Ricardo de Mattos Santa Rita, Coordenador do Curso de 6 

Ciências Biológicas Licenciatura; Prof. Marcelo Silva Freitas, Vice Coordenador do Curso de Ciência da 7 

Computação; Profª. Cátia Regina Assis Almeida Leal, Coordenadora do Curso de Educação Física 8 

Licenciatura; Prof. Robson Schaff Corrêa, Coordenador do Curso de Engenharia Florestal; Prof. Rodrigo 9 

Lacombe, representando a Coordenação do Curso de Direito; Prof.ª Giulena Rosa Leite Cardoso, 10 

representando a Coordenação do Curso de Enfermagem; Prof. Marcos Gonçalves Santana, Coordenador do 11 

Curso de Educação Física Bacharelado; Prof. Maurício José Alves Bolzam, Coordenador do Curso de Física; 12 

Prof. Rodrigo Paschoal Prado, Coordenador do Curso de Fisioterapia; Prof. Evandro César Clemente, 13 

Coordenador do Curso de Geografia Licenciatura; Prof. William Ferreira da Silva, Coordenador do Curso de 14 

Geografia Bacharelado; Prof.ª Neuda Alves do Lago, Coordenadora Curso de Letras Inglês; Prof. Gecirlei 15 

Francisco da Silva, representando a Coordenação do Curso de Matemática; Prof. Dyomar Toledo Lopes, 16 

Coordenador do Curso de Medicina Veterinária; Prof.ª Rosely Ribeiro Lima, Coordenadora do Curso de 17 

Pedagogia; Prof. Nilton César Barbosa, Coordenador do Curso de Psicologia; Prof. Gildiberto Mendonça de 18 

Oliveira, Coordenador do Curso de Química Licenciatura; Prof. Ricardo Alexandre Figueiredo de Matos, 19 

Coordenador do Curso de Química Bacharelado; Prof. Fernando José dos Santos Dias, representando o 20 

Curso de Zootecnia; Prof. Paulo César Timossi, Vice – Coordenador do Mestrado em Agronomia; Prof. Ari 21 

Raimann, Coordenador do Mestrado em Educação; Prof.ª Luciana Aparecida Elias, Coordenadora do 22 

Mestrado em Matemática (PROFMAT); Prof.ª Cecília Nunes Moreira, representante dos Professores 23 

Adjuntos; Fernando Silva dos Santos, representante dos Professores Assistentes; Prof. Paulo Roberto 24 

Rodrigues Meira, Presidente da CIS; Prof. Alessandro Martins, Vice-Diretor do Câmpus Jataí da 25 

Universidade Federal de Goiás; Os Servidores: Alécio Perini Martins e Marcos Humberto Siva de Assis 26 

representando os servidores técnico-administrativos. Verificado o “quórum”, o Sr. Presidente declarou 27 

abertos os trabalhos. Primeiro Ponto da Pauta: Informes: Primeiro Informe: O Presidente informou sobre o 28 

falecimento do funcionário do Setor de Audiovisual, o Sr. José Diolindo e da Acadêmica do Curso de 29 

Educação Física: Suziane, em seguida solicitou um minuto de silêncio ao Conselho Diretor. Segundo 30 

Informe: PDI (Plano de Desenvolvimento Institucional) – O Presidente informou que foi feita uma 31 

readequação para inclusão de novos campi e novos cursos. Terceiro Informe: Resolução do CONSUNI 32 

(Conselho Universitário) sobre saída de técnicos para qualificação: O Presidente falou sobre a resolução 33 
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e disse que será divulgada no e-mail de todos, disse ainda que cada vez mais fica evidenciada a necessidade 34 

de mais técnicos administrativos. Quarto Informe: Estatuto da Universidade Federal de Goiás: O 35 

Presidente disse que na sexta-feira será realizada reunião dos três conselhos e provavelmente ficará aprovado 36 

o estatuto da universidade. Quinto Informe: Recesso Letivo: O Presidente disse que o recesso será letivo e 37 

acadêmico, mas que a universidade não fechará, os departamentos funcionarão em sistema de rodízio para 38 

atender, seja no período da manhã ou tarde. Sexto Informe: Membros Conselho de Saúde: O Presidente 39 

informou que os nomes indicados para concorrer como membros do conselho foram os das Professoras 40 

Ludmila Grego Maia e Célia Scapin Duarte, indicadas pelo Curso de Enfermagem. Segundo Ponto da 41 

Pauta: Apreciação das atas: 20/06/2012 (vinte de junho de dois mil e doze), 19/09/2012 (dezenove de 42 

setembro de dois mil e doze); 26/09/2012 (vinte e seis de setembro de dois mil e doze) e 03/10/2012 (três 43 

de outubro de dois mil e doze). Em apreciação a ata do dia 20/06/2012 (vinte d junho de dois mil e doze), 44 

em votação a ata foi aprovada com o registro de 12 (doze) votos favoráveis e 11 (onze) abstenções; Em 45 

apreciação a ata do dia 19/09/2012 (dezenove de setembro de dois mil e doze), em votação a ata foi aprovada 46 

com o registro de 23 (vinte e três) favoráveis e 8 (oito) abstenções; Em apreciação a ata do dia 26/09/2012, 47 

na linha 389, o correto é: eram, na linha 417 o correto é: do curso de medicina de Goiânia, com as correções, 48 

a ata foi aprovada com o registro de 18 (dezoito) votos favoráveis e 9 (nove) abstenções. Em apreciação a ata 49 

do dia 03/10/2012 (três de outubro de dois mil e doze), na linha 276 (duzentos e setenta e seis), o correto é: 50 

teria, na linha 285 (duzentos e oitenta e cinco), o correto é: teriam alguns, em votação a ata foi aprovada com 51 

o registro de 20 (vinte) votos favoráveis e 8 (oito) abstenções. Terceiro Ponto da Pauta: Resolução Setor 52 

de Transportes do Câmpus Jataí da Universidade Federal de Goiás – Apresentação: Presidente do 53 

Conselho Diretor. Iniciando as discussões: A Prof.ª Luciana Aparecida Elias questionou se ela marcasse uma 54 

aula prática em tempo hábil, mas se essa aula não fosse prevista no projeto pedagógico do curso e um 55 

professor marcasse depois e a dele fosse prevista no projeto pedagógico do curso, ele ganharia? O Presidente 56 

disse que sim. A Prof.ª Rosely Ribeiro Lima disse que no primeiro parágrafo o texto estava repetido. O 57 

Presidente falou da sugestão encaminhada pela Prof.ª Alessandra Feijó Marcondes Viu para o parágrafo 58 

primeiro de acrescentar data. O Prof. Rodrigo Lacombe disse que o texto era redundante, pois se não tinha 59 

mais de um, não tinha necessidade, ninguém concorria com ninguém, poderia ser suprimido esse parágrafo. 60 

A Prof.ª Cecília disse que poderia retirar o parágrafo, mas manter a sugestão da Prof.ª Alessandra Feijó 61 

Marcondes Viu sobre a data, pois se o professor marcasse com seis meses de antecedência, seria uma 62 

prioridade. O Prof. Gildiberto Mendonça de Oliveira disse que achava que o parágrafo estava correto, na 63 

verdade ele fala que, por exemplo, chegou dia dez de março houve dez pedidos, aí terá uma ordem de 64 

prioridades, caso tenha sido feito pedidos em datas diferentes, aí caem no segundo caso, então o parágrafo 65 

estava correto. Então, ele leu o parágrafo: “A ordem de prioridade somente será necessária quando houver 66 

vários pedidos a serem analisados para atendimento na mesma data. Caso não haja mais de um pedido no 67 

momento da análise/deferimento, a prioridade passará a ser a data de entrega do pedido”. Após discussões foi 68 

colocado em votação os favoráveis a inclusão do item 6 (seis), foram registrados 6 (seis) votos favoráveis, 3 69 

(três) contrários e 20 (vinte) abstenções. Em votação a supressão de parte do parágrafo primeiro, foram 70 

registrados 5 (votos) favoráveis e 20 (vinte) abstenções. Parágrafo Terceiro: o Prof. Rodrigo Lacombe 71 
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questionou quanto a necessidade de um professor ter que acompanhar os alunos em viagens. O Presidente 72 

disse que qualquer acidente que aconteça tem que ter alguém responsável pelos alunos, seja professor ou 73 

técnico administrativo. O Prof. Ricardo de Mattos Santa Rita disse que em caso de acidente em veículo 74 

oficial a única pessoa que poderá responder será um servidor público federal. Em votação a redação inicial 75 

foram registrados 1 (um) voto favorável, 20 (vinte) contrários e 6 (seis) abstenções. O texto sugerido pela 76 

Prof.ª Alessandra Feijó Marcondes Viu foi: Danos causados pelo uso indevido do referido patrimônio por 77 

parte dos usuários, serão de responsabilidade da turma transportada e de seu(s) respectivo (s) 78 

acompanhante(s), mediante comprovação de culpabilidade. O acompanhante poderá ser um professor (a) ou 79 

um técnico administrativo, que coordenará as atividades. Em discussão, o Prof. Marcos Gonçalves de 80 

Santana disse que caso ocorresse algum acidente geraria um processo, mas a culpabilidade não precisaria 81 

constar. O Prof. Rodrigo Lacombe disse que pela redação, independente da culpa o professor e a turma 82 

responderiam, mas era melhor pecar pelo excesso, do que pela falta. O Prof. Gildiberto Mendonça de 83 

Oliveira disse que concordava com o Prof. Marcos Gonçalves de Santana, disse que via que no parágrafo 84 

terceiro deveria colocar somente que teria que ter um professor ou um técnico administrativo para 85 

acompanhar a turma, não cabia avaliar a culpa. O Prof. Ricardo de Mattos Santa Rita disse que se já tinha 86 

uma norma interna, se dizia que já havia a possibilidade e podia adiantar legalmente, disse que achava que 87 

tinha que constar que uma norma tinha uma interna para ser respaldado. Em votação a manutenção do texto 88 

sugerido pela Prof.ª Alessandra Feijó Marcondes Viu foram registrados 8 (oito) votos favoráveis, 8 (oito) 89 

contrários e 6 (seis) abstenções. O voto minerva do Presidente foi favorável, ficando aprovado o texto 90 

sugerido pela professora. Em Artigo 6° (sexto) - O Presidente informou que foi suprimido em reunião 91 

anterior. Artigo 7° - A lista de passageiros. A Prof.ª Alessandra Feijó Marcondes Viu sugeriu que a digitação 92 

da lista de passageiros fosse feita pelo setor de transportes, no caso desta ser aprovada pela direção. O 93 

Presidente explicou que devido as atribuições do setor de transportes isso não era possível. Artigo 8° - É de 94 

responsabilidade do solicitante verificar o andamento da sua solicitação. A Prof.ª Alessandra Feijó 95 

Marcondes Viu pediu que o setor de transportes informasse o resultado da solicitação. O Presidente disse que 96 

era o professor, ou o solicitante que tinha que ligar para saber o resultado. Após diversas discussões foi 97 

colocado em votação o texto original e foram registrados 1 (um) voto favorável, 20 (vinte) contrários e 2 98 

(duas) abstenções ficando o texto da seguinte forma: É de responsabilidade do setor de transporte comunicar 99 

(via e-mail ou fone) ao solicitante a aprovação ou não de sua solicitação e, neste último caso, apresentar  100 

justificativa para a negativa. Assim que o solicitante receber a resposta positiva sobre um pedido de viagem, 101 

é dever deste, procurar o Setor de Transportes para, com o motorista, discutir detalhes da viagem que julgar 102 

necessários. Novamente em votação, foram registrados para esta redação: 22 (vinte e dois) votos favoráveis, 103 

e 3 (três) abstenções. Artigo 9 (nove), Sugestão Prof.ª Alessandra Feijó Marcondes Viu, substituir no seu 104 

destino por: Uma vez no seu destino, e retirar: sem a devida autorização prévia. Em votação, foram 105 

registrados 14 (quatorze) votos favoráveis, 5 (cinco) contrários e 7 (sete) abstenções. Artigo 10 (Décimo), a 106 

Prof.ª Alessandra Feijó Marcondes Viu disse que este artigo não deveria constar neste capítulo que trata do 107 

uso do transporte, mas sim no capítulo que trata dos deveres do condutor (capítulo VI), em votação a 108 

permanência do artigo onde está foram registrados 13 (treze) votos favoráveis, 1 (um) contrário e 9 (nove) 109 
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abstenções. Capítulo III (três) - Do Transporte de Compras, Materiais e Produtos Químicos, a Prof.ª 110 

Alessandra Feijó Marcondes Viu pediu para excluir no artigo 11 (décimo primeiro) “principalmente, quando 111 

comprados com antecedência”. No parágrafo único ela pediu para corrigir a informação de que o veículo 112 

“não realizará a coleta ou o transporte”. O Prof. Robson Schaff Corrêa sugeriu que o material fosse entregue 113 

preferencialmente na FUNAPE. O Prof. Alessandro Martins disse que as compras do Câmpus estavam sendo 114 

entregues em Jataí com caminhão de Goiânia, disse que pedia a correção que não era Setor de Transportes 115 

era Departamento de Material e Patrimônio, após discussões. Em votação, a manutenção do texto original no 116 

artigo 11 (décimo primeiro) e parágrafo único, foram aprovadas com o registro de 22 (vinte e dois votos) 117 

favoráveis e 3 (três) abstenções. Artigo 12° - Quanto ao transporte de produtos químicos, explosivos, tóxicos, 118 

inflamáveis e biológicos informamos que, visando preservar a segurança e a saúde dos passageiros, tais 119 

produtos não serão mais transportados com passageiros. Sempre que houver solicitação para transportar tais 120 

produtos, de acordo com o disposto no art. 3
o
 do Decreto n.º 96044 de 18 de maio de 1988, no art.2º do 121 

Decreto n.º 98973, de 21 de fevereiro de 1990, os quais aprovam, respectivamente, os regulamentos de 122 

transporte Rodoviário e Ferroviário de produtos perigosos, será escalado um veículo dedicado 123 

exclusivamente para fazer o transporte desse tipo de material, observado a disponibilidade de veículo, 124 

motorista e respeitando os critérios de prioridade estabelecidos nesta resolução e as instruções normativas 125 

publicadas pela ANTT. Em votação esta redação, foram registrados 22 (vinte e dois) votos favoráveis e 3 126 

(três) abstenções. CAPÍTULO IV – Da Liberação de Caronas em Veículo Oficial – O Prof. Robson Schaff 127 

Corrêa sugeriu que o pedido de carona tivesse que ser aprovado previamente. O Prof. Ricardo de Mattos Santa 128 

Rita disse que para viajar o nome o número da identidade tinha que constar na lista. O Presidente leu o texto: 129 

Artigo 12º – Considera-se como carona o servidor ou aluno que não atende as exigências e as prioridades 130 

destacadas no artigo 5º. As caronas serão permitidas para servidores ou alunos da Universidade Federal de 131 

Goiás que estejam desempenhando atividades relacionadas ao ensino, pesquisa e extensão e, solicitando o 132 

uso do transporte para tratar de assuntos exclusivamente administrativos, acadêmicos e/ou de interesse da 133 

Universidade. Parágrafo 1° – O carona deverá se adaptar ao horário do carro, tanto de ida quanto de volta, 134 

não ficando o motorista obrigado a esperá-lo em nenhum dos momentos. Parágrafo 2° – Alunos que se 135 

enquadrarem nas disposições dos artigos 12 e 13, poderão utilizar o serviço de transporte da UFG como 136 

carona. Artigo 13 – A liberação de caronas estará sujeita a existência de vagas após o atendimento das 137 

prioridades mencionadas no art. 5.º, após leitura, em votação, o texto foi aprovado com o registro de 11 138 

(onze) votos favoráveis e 15 (quinze) abstenções. CAPÍTULO V - Da Rota Jataí/Goiânia/Jataí Artigo 14 – 139 

Institui-se que a rota Jataí/Goiânia/Jataí será realizada duas vezes por semana saindo de Jataí, 140 

especificamente da unidade Riachuelo, às 06:00 (seis horas) e retornando, de Goiânia, especificamente do 141 

estacionamento do prédio da Reitoria, no Câmpus Samambaia, às 17:30 (dezessete horas  e trinta minutos) 142 

sempre às segundas e quintas-feiras de cada semana. Todas as viagens programadas, inclusive as 143 

convocações que se encaixarem no horário da rota serão atendidas pela mesma, obedecendo ao horário 144 

supracitado. Em votação o texto foi aprovado com o registro de 20 (vinte) votos favoráveis e 3 (três) 145 

abstenções. CAPÍTULO VI – Do Condutor – A Prof.ª Alessandra Feijó Marcondes Viu solicitou a inclusão 146 

de Dos Deveres do Condutor, no artigo 18º (décimo oitavo) ela solicitou que acrescentasse a palavra 147 
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agendados, ficando o texto da seguinte forma: Apresentar-se pontualmente para atender aos deslocamentos 148 

agendados, comunicando ao Setor de Transporte do Câmpus Jataí/UFG, com antecedência possível,  149 

qualquer impedimento nesse sentido; No artigo 22 (vigésimo segundo), acrescentar: requerer a 150 

disponibilidade de dois motoristas. Ficando o texto da seguinte forma: Respeitar a jornada diária do condutor 151 

que deve ser de no máximo 08 (oito) horas de trabalho ou 500 (quinhentos) km, durante o dia. Em viagens 152 

que porventura ultrapassem esses limites, será necessária a disponibilidade de dois motoristas. Em votação o 153 

texto com as alterações, foram registrados 16 votos favoráveis e 10 (dez) abstenções. Artigo 23 - Cumprir o 154 

repouso do motorista, entre o término da jornada de uma viagem e o início da seguinte por, no mínimo, 11 155 

(onze) horas consecutivas. Artigo 24 - Em caso de acidente, dar prioridade à sinalização para os demais 156 

motoristas e ao atendimento aos usuários, comunicando em seguida ao Setor de Transporte do Câmpus 157 

Jataí/UFG. Artigo 25 - Zelar pelas condições gerais do veículo, comunicando eventuais avarias e ocorrências. 158 

O texto foi aprovado como registro de 20 (vinte) votos favoráveis e 3 (três) abstenções. CAPÍTULO VII - 159 

Disposições Gerais e Finais - Artigo 26 – Não será permitido: I – transporte de pessoas não pertencentes aos 160 

seguimentos: docente, discente e técnico administrativo, exceto convidados devidamente autorizados. II - uso 161 

e transporte de bebidas alcoólicas e outras substâncias que sejam vedadas por lei. III - danificar ou prejudicar 162 

o bom estado do veículo; IV - atirar objetos pelas janelas, tanto com o veículo parado ou em movimento; V – 163 

ter conduta pessoal que possa prejudicar o nome da UFG, durante o uso do transporte. Em votação, foram 164 

registrados 23 (vinte e três) votos favoráveis e 4 (quatro) abstenções. Artigo 27 - Os casos omissos não 165 

previstos nesta Resolução serão sempre que possível, submetidos à avaliação e apreciação do Conselho 166 

Diretor e na impossibilidade temporal serão decididos pela Direção do Câmpus Jataí/UFG  Artigo 28 – Esta 167 

Resolução entrará em vigor na data da sua aprovação. O Prof. Ricardo de Mattos Santa Rita disse que em 168 

casos não comuns era interessante que passasse pelo Conselho Diretor para respaldar. Em votação, foram 169 

registrados 8 (oito) votos favoráveis ao texto, 6 (seis) contrários e 11 (onze) abstenções. Em seguida o 170 

Servidor Francys Pimenta de Faria informou sobre o curso básico de propriedade intelectual que estava sob a 171 

organização da Assessoria de Desenvolvimento e Inovação Tecnológica, disse que o curso era voltado para a 172 

comunidade acadêmica, mais informações na assessoria. Em sequência ele solicitou a inclusão de um 173 

Projeto de Pesquisa: Desenvolvimento de Tecnologias para a Cultura da Soja. Coordenador: Prof. José 174 

Hortêncio Mota, do interesse do Curso de Agronomia. Quarto Ponto da Pauta: Projeto de pesquisa: 175 

Promoção da saúde bucal na educação infantil. Coordenadora: Prof.ª Giulena Rosa Leite Cardoso dos Anjos, 176 

do interesse do curso de Enfermagem. Quinto Ponto da Pauta: Projeto de pesquisa: Ecologismo dos 177 

pobres e discursos de valoração: o discurso jurídico plural como parâmetro interpretativo dos conflitos 178 

ecológicos agrários distributivos. Coordenadora: Prof.ª Helga Maria Martins de Paula, do interesse do curso 179 

de Direito; Sexto Ponto da Pauta: Projeto de pesquisa: Estudo das citocinas e do óxido nítrico em atletas 180 

de Jiu-jitsu. Coordenador: Prof. Nestor Persio Alvim Agricola, do interesse do curso de Educação Física; 181 

Sétimo Ponto da Pauta: Projeto de pesquisa (Prorrogação): Efeito do período de incubação na 182 

disponibilização de nutrientes contidos em cama de aves; nova data de encerramento: 20/12/2015 – 183 

Coordenadora: Prof.ª Jaqueline Fátima Rodrigues, do interesse do curso de Agronomia. Oitavo Ponto da 184 

Pauta: Plano de trabalho: Laboratório de Análises Clínicas Veterinárias – Coordenadora: Prof.ª Vera Lúcia 185 
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Dias da Silva Fontana, do interesse do curso de Medicina Veterinária, relatados pela Comissão do Conselho 186 

Diretor e lidos pelo Servidor Francys Pimenta de Faria, todos com pareceres favoráveis. Em discussão, o 187 

Prof. Luís Antônio Serrão Contim disse que tinha uma dúvida quanto ao primeiro projeto, não seria um 188 

projeto de extensão? A Prof.ª Giulena Cardoso Leite disse que era um projeto de pesquisa de uma acadêmica 189 

do Curso de Pedagogia, disse que o segundo objetivo do projeto era a pesquisa. Em votação, os pareceres dos 190 

projetos de pesquisa foram aprovados com o registro da unanimidade dos votos. Nono Ponto da Pauta: 191 

Relatório semestral de Pós-Graduação Doutorado da Prof.ª Camila Alberto Vicente de Oliveira, do 192 

interesse curso de Pedagogia. Décimo Ponto da Pauta: Relatório semestral de Pós-Graduação 193 

Doutorado da Prof.ª Márcia Santos Anjo Reis, do interesse curso de Pedagogia. Décimo Primeiro Ponto da 194 

Pauta: Relatório semestral de Pós-Graduação Doutorado da Prof.ª Joslaine Cristina Jeske de Freitas, do 195 

interesse curso de Ciências da Computação, relatados pela Comissão do Conselho Diretor e lidos pelo 196 

Servidor Francys Pimenta de Faria, todos com pareceres favoráveis. Em votação, foram registrados 26 (vinte 197 

e seis) votos favoráveis e 1 (uma) abstenção. Décimo Segundo Ponto da Pauta: Afastamento Pós-198 

Graduação Doutorado do Prof. Carlos Rogério Andrade, do interesse do curso de Engenharia Florestal, 199 

solicitação condicionada a liberação de professor substituto. Décimo Terceiro Ponto da Pauta: 200 

Afastamento Pós-Graduação Doutorado da Prof.ª Christiane Ricaldoni Giviziez, do interesse do curso de 201 

Biomedicina, solicitação condicionada a contratação de professor substituto. Décimo Quarto Ponto da 202 

Pauta: Afastamento para Pós-graduação (Pós-Doutorado) do Prof. Ariel Eurides Stella, do interesse do 203 

curso de Medicina Veterinária. Os professores do curso assumirão as disciplinas do professor durante o 204 

período de afastamento. Todas as solicitações com pareceres favoráveis. O Prof. Luis Antônio Serrão Contim 205 

disse que o afastamento para pós-doutorado tinha que ter um documento dos professores do curso que 206 

assumirão as disciplinas. O Prof. Dyomar Toledo Lopes disse que o grupo entendia que Jataí tinha que gerar 207 

essa demanda, mas para não prejudicar o professor, dois professores do curso assumirão as disciplinas nessa 208 

saída dele. O Prof. Ricardo de Mattos Santa Rita falou que a liberação ocorre, pois na saída do Fabiano Melo 209 

e da Fabiana Melo eles foram contados, disse que de maneira geral várias pessoas tinham saído com esse 210 

respaldo. O Presidente disse que o Câmpus tinha 63 (sessenta e três) substitutos, mas que quem liberava isso 211 

era a PRODIRH (Pró-Reitoria de Desenvolvimento Institucional e Recursos Humanos). O Prof. Dyomar 212 

Toledo Lopes questionou se a solicitação de substituto era enviada. O Presidente disse que sim, que era 213 

enviada para a PRPPG (Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação) e para a PRODIRH (Pró-Reitoria de 214 

Desenvolvimento Institucional e Recursos Humanos). Em votação, os pareceres foram aprovados com o 215 

registro de 26 (vinte e seis) votos favoráveis e 1 (uma) abstenção. Décimo Quinto Ponto da Pauta: 216 

Processos Progressão Horizontal. Relator CAD/CAJ, lidos pela Prof.ª Cecília Nunes Moreira, processos 217 

relatados pela comissão presidida pela Prof.ª Vera Lúcia Dias da Silva Fontana: Processo 218 

23070.013164/2013-00 – Marcos Wagner de Souza Ribeiro; Processo 23070.008536/2013-78 – Suely Lima 219 

de Assis Pinto; Processo 23070.008536/201378; Processo 23070.004125/2013-11Rosely ribeiro Lima; 220 

Processo 23070.005956/20136-01 Leonor Paniago Rocha; Processo 23070.004118/2013-10 Marina Pacheco 221 

Miguel; Processo 23070.015647/2013-31 Jaqueline Fátima Rodrigues; Processo 23070.015647/2013-35 222 

Denise Silva de Oliveira; Processo 23070.012035/2013-93 Karina Ludovico de Almeida Martines Lopes. 223 
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Todos os processos com relatos favoráveis. Em votação foram aprovados com o registro da unanimidade dos 224 

votos. Décimo Sexto Ponto da Pauta: Projetos de Extensão e Cultura, relatados pelo Prof. Paulo Roberto 225 

Rodrigues Meira. O referido relatório de atividades de Extensão do Câmpus de Jataí — UFG compreende o 226 

período de 21 de outubro a 27 de novembro de 2013. No referido período foram avaliadas 43 (quarenta e 227 

três) ações de extensão divididas da seguinte forma: a. Oito Cadastros de Ação de Extensão; b. Vinte e nove 228 

Relatórios Parciais de Ação de Extensão; c. Quatro Relatórios Finais de Ação de extensão; d. Dois 229 

Recadastro de Ação de Extensão. Destas, vinte e cinco Ações avaliadas foram aprovadas pelo Presidente da 230 

CIS e encaminhadas ao Diretor da Unidade e dezoito foram devolvidas ao proponente para devidas 231 

retificações. Sem mais a expor, e salvo Juízo em contrário, sugiro a aprovação do referido Relatório. Seguem 232 

apresentadas neste relatório as Ações de Extensão encaminhadas  para Cadastro Inicial, Renovação e 233 

apresentação de Relatórios Parcial e Finais, e relatadas pelo Presidente da CIS no período compreendido 234 

entro 21 de outubro a 27 de novembro do 2013: I Mostra de Estágio Curricular Obrigatório da Engenharia 235 

Florestal Coordenadora: Thelma Shirlen Soares. Cadastro de Ação de Extensão aprovado polo Presidente da 236 

CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade; Ciclo de Estudos e Palestras - PET Enfermagem - Campus Jataí. 237 

Coordenadora: Marise Ramos de Souza Relatório Parcial de Ação aprovado polo Presidente da CIS e 238 

encaminhado ao Diretor da Unidade; Hipertensão: Educação e ação Coordenadora: Sandra Aparecida Benite 239 

Ribeiro. Relatório Parcial de Ação de Extensão Devolvido ao proponente; Tecnologias audiovisuais como 240 

complemento na transferência dos conhecimentos sobre educação om saúde. Coordenadora: Marlene 241 

Andrade Martins. Relatório Parcial de Ação aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da 242 

Unidade; Ações psicossociais ao público de moradores de rua e ou situação de rua da cidade de Jataí. 243 

Coordenadora: Simone dos Santos Abadia. Relatório Parcial de Ação de Extensão Devolvido ao proponente; 244 

Taekwondo na FEE Coordenador: Chaysther de Andrade Lopes. Relatório Final de Ação de Extensão 245 

Devolvido ao proponente; Semana Agronômica. Coordenador: Fernando Simões Gielfi. Relatório Final de 246 

Ação aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade; Produção, beneficiamento e  247 

comercialização do leite bovino em Agricultura Familiar Coordenador: Henrique Trevizoli Ferraz Relatório 248 

Parcial de Ação aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade; II Jornada de Saúde 249 

do Servidor Público da UFG/CAJ Coordenador: Roberto Borges Filho. Relatório Parcial de Ação de 250 

Extensão Devolvido ao proponente; Encontro de Estudos Biológicos do Sudoeste Goiano Coordenador: 251 

Christiano Peres Coelho. Relatório Final do Ação aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor 252 

da Unidade; Herbário Vice Coordenador: Christiano Peres Coelho. Relatório Parcial de Ação de Extensão 253 

Devolvido ao proponente; Atividades educativas para os pacientes dos programas de assistência ao 254 

hipertenso o ao diabético da Secretaria Municipal de Saúde do Jataí. Coordenador: Sandra Aparecida Benite 255 

Ribeiro. Relatório Parcial de Ação de Extensão Devolvido ao proponente; Saúde na Palma das Mãos. 256 

Coordenadora: Marise Ramos de Souza. Relatório Parcial de Ação aprovado pelo Presidente da CIS e 257 

encaminhado ao Diretor da Unidade. Rodas de Estudos em Matemática. Coordenadora: Adriana Aparecida 258 

Molina Gomes. Cadastro de Ação de Extensão aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da 259 

Unidade; Mostra de Trabalhos de Monografia. Coordenador: Marcos Wagner de Souza Ribeiro. Recadastro 260 

de Ação de Extensão Devolvido ao proponente; Produção Vegetal da Fazenda Escola do CAJ-UFG. 261 
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Coordenador: José Hortêncio Mota. Relatório Parcial de Ação aprovado pelo Presidente da CIS e 262 

encaminhado ao Diretor da Unidade; Rodas de Estudo e Oficinas de Matemática. Coordenadora: Adriana 263 

Aparecida Molina Gomes. Relatório Parcial de Ação aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao 264 

Diretor da Unidade; Agricultura Familiar: rendendo bons frutos. Coordenador: Marco Antônio de Oliveira 265 

Viu. Relatório Parcial de Ação aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade; 266 

Mural PET-ENF. Coordenadora: Marise Ramos de Souza. Relatório Parcial de Ação aprovado pelo 267 

Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade; Palestras e Minicursos de Atualização em Saúde. 268 

Coordenadora: Marise Ramos de Souza. Relatório Parcial de Ação aprovado pelo Presidente da CIS e 269 

encaminhado ao Diretor da Unidade; Workshop em produtos florestais – Energia da biomassa. Coordenador 270 

José Benedito Guimarães Júnior. Cadastro de Ação de Extensão aprovado pelo Presidente da CIS e 271 

encaminhado ao Diretor da Unidade; Grupo de Estudos e Pesquisas Formação de Professores e Práticas 272 

Educativas. Coordenador: Ari Raimann. Relatório Parcial de Ação aprovado pelo Presidente da CIS e 273 

encaminhado ao Diretor da Unidade; Serviço de Orientação Profissional para alunos do Ensino Médio. 274 

Coordenadora: Marcela Cristina de Moraes. Relatório Parcial de Ação de Extensão Devolvido ao 275 

proponente; Ciclo de Palestras da 41 Exposição Agropecuária de Jataí (EXPAJA 2013), Coordenador: 276 

Dyomar Toledo Lopes. Relatório Parcial de Ação de Extensão Devolvido ao proponente; Atividades 277 

educativas  para os pacientes dos programas de assistência ao hipertenso e ao diabético da Secretaria 278 

Municipal de Saúde de Jataí. Coordenadora: Sandra Aparecida Benite Ribeiro. Relatório Parcial de Ação 279 

aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade; V Curso Brasileiro de Primatologia 280 

de Campo. Coordenadora: Fabiana Cristina Silveira Alves de Melo. Cadastro de Ação de Extensão 281 

Devolvido ao proponente; Hipertensão: Educação e ação. Coordenadora: Sandra Aparecida Benite Ribeiro. 282 

Relatório Parcial de Ação aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade; Revista 283 

Virtual de Letras. Coordenador: Silvio Ribeiro da Silva. Relatório Parcial de Ação de Extensão Devolvido ao 284 

proponente; Estudo da Viabilidade de Produção do Biodiesel Obtido Através do Óleo de Fritura Usado na 285 

Cidade de Jataí-GO. Coordenador: Paulo Roberto Rodrigues Meira. Relatório Parcial de Ação aprovado pelo 286 

Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade; Serviço de Orientação Profissional para alunos do 287 

Ensino Médio. Coordenadora: Marcela Cristina de Moraes. Relatório Parcial de Ação aprovado pelo 288 

Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade; Análise e orientações sobre a qualidade 289 

microbiológica da água não tratada utilizada para o consumo humano em propriedades na zona rural e Peri 290 

urbana e em escolas rurais de Jataí e entorno. Coordenadora: Cecilia Nunes Moreira. Relatório Parcial de 291 

Ação aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade; Roda de Conversa sobre 292 

Famílias. Coordenadora: Tatiana Machiavelli Carmo Souza. Relatório Final de Ação aprovado pelo 293 

Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade; Mostra de Trabalhos de Monografia. Coordenador: 294 

Marcos Wagner de Souza Ribeiro. Recadastro de Ação de Extensão aprovado pelo Presidente da CIS e 295 

encaminhado ao Diretor da Unidade; Serviço de diagnóstico 01 Imagem do Hospital Veterinário do Campus 296 

Jataí (HV/CAJ/UFG). Coordenadora: Camila Franco de Carvalho. Cadastro de Ação de Extensão aprovado 297 

pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade; I Mostra de Trabalhos de Conclusão de Curso 298 

da Engenharia Florestal. Coordenador: José Benedito Guimarães Júnior. Cadastro de Ação de Extensão 299 
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Devolvido ao proponente. Herbário Vivo. Coordenador: Christiano Peres Coelho. Relatório Parcial de Ação 300 

aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade. Psicologia Sociojurídica: Inserção 301 

na Comunidade a partir do Trabalho com famílias. Coordenadora: Tatiana Machiavelli Carmo Souza. 302 

Relatório Parcial de Ação de Extensão Devolvido ao proponente; Extensão Tecnológica Provendo a 303 

Recuperação de Matas Ciliares em Reservatório de Usina Hidrelétrica no Sudoeste Goiano. Coordenador: 304 

Wendy Carniello Ferreira. Relatório Parcial de Ação de Extensão. Devolvido ao proponente. II Jornada de 305 

Saúde do Servidor Público da UFG/CAJ. Coordenador: Roberto Borges Filho. Relatório Parcial de Ação de 306 

Extensão. Devolvido ao Proponente. Delegacia da Mulher: acolhimento sócio-clínico a sujeitos em situação 307 

de violência. Coordenadora: Tatiana Machiavelli Carmo Souza. Relatório Parcial de Ação de Extensão 308 

Devolvido ao proponente. Curso de Vigilância em DST/HIV/Aids. Coordenadora: Ludmila Grego Maia. 309 

Cadastro de Ação de Extensão aprovado pelo Presidente da CIS e encaminhado ao Diretor da Unidade. 310 

Projeto Tatame. Coordenador: Nestor Persio Alvim Agricola. Relatório Parcial de Ação de Extensão. 311 

Devolvido ao proponente. Décimo Sétimo Ponto da Pauta: Convênio Emater, relatado pelo Prof. 312 

Alessandro Martins, o relator falou sobre o convênio, disse que era um convênio que estava tentando ser 313 

finalizado há três anos, disse que há dois meses o Prof. Edésio Fialho dos Reis fez um relato a respeito do 314 

consenso entre a EMATER (Agência Goiana de Assistência Técnica, Extensão Rural e Pesquisa 315 

Agropecuária do Estado de Goiás) e o Câmpus Jataí da Universidade Federal de Goiás, referente ao convênio 316 

de trabalho e de pesquisa e extensão entre as duas instituições, essa perspectiva de convênio passou no 317 

conselho, porém estava configurando um convênio guarda-chuva e esses convênios não são mais aceitos no 318 

âmbito da administração pública, conforme recomendações da procuradoria jurídica. Disse que da última vez 319 

foi estruturada uma comissão para trabalhar a elaboração dessa minuta de convênio em conjunto com a 320 

EMATER (Agência Goiana de Assistência Técnica, Extensão Rural e Pesquisa Agropecuária do Estado de 321 

Goiás) de modo a  achar uma estruturação que não configurasse essa forma, essa comissão foi composta pelo 322 

Prof. Edésio Fialho dos Reis (Curso de Ciências Biológicas e Mestrado em Agronomia), Prof. Robson Schaff 323 

Corrêa (Curso de Engenharia Florestal), Prof. José Hortêncio Mota (Curso de Agronomia) e Prof. Fernando 324 

José dos Santos Dias (Curso de Zootecnia), disse que ele também fazia parte da comissão, representando a 325 

direção. Disse que da última vez conforme elaborado e também como passou pelo conselho e foi aprovado, 326 

mas quando chegou na procuradoria jurídica foi feito todo o detalhamento do projeto, mas com base em um 327 

plano de trabalho muito extenso, e não com um foco definido para culturas de milho, soja, arroz, apicultura, 328 

então ficou muito aberto e a procuradoria não aceitou, nesse caso faria várias minutas diferentes, pois estava 329 

configurando um convênio guarda-chuva. Então novamente a comissão reuniu com os representantes da 330 

EMATER para estruturar um convênio específico e retirar essa forma de convênio guarda-chuva, então, todo 331 

esse processo foi finalizado recentemente. O Prof. Alessandro Martins leu seu relato: Disse que se tratava da 332 

Minuta de Convênio que entre si celebravam a Universidade Federal de Goiás com interveniência do 333 

Câmpus Jataí e a Agência Goiana de Assistência Técnica, Extensão Rural e Pesquisa Agropecuária do Estado 334 

de Goiás – EMATER, falou dos objetivos, obrigações das duas partes, coordenação, plano de trabalho, 335 

projeto (cultura da soja), atividades a serem executadas. Disse que o seu parecer então era: “O Plano de 336 

trabalho trazia o detalhamento indicando contribuição nas atividades de pesquisa extensão e cultura, face 337 
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ao exposto sugiro a aprovação da proposta e encaminho a minuta para os órgãos competentes para 338 

efetivação do convênio, salvo melhor juízo deste conselho”. Em discussão, O Prof. Fernando Simões Gielfi 339 

disse que tinha certeza que o projeto não seria realizado da forma que estava escrito, que não geraria 340 

benefícios para o Câmpus Jataí. O Prof. Alessandro Martins disse que fez parte da comissão, elaborou o 341 

relato, mas que não era da área de agrárias, porém já havia se desgastado muito em relação a isso, com a 342 

questão dos funcionários, em fazer ou não fazer o convênio, a área do Câmpus ainda pertencia a EMATER 343 

(Agência Goiana de Assistência Técnica, Extensão Rural e Pesquisa Agropecuária do Estado de Goiás), disse 344 

que nesta questão da área já houve um avanço, porém, não foi suficiente. O Prof. Fernando Simões Gielfi 345 

perguntou por que então colocou para discutir? O Prof. Alessandro Martins disse que foi porque aqui era o 346 

Conselho Diretor e essas discussões tinham que vir para o Conselho, porque era importante ampliar às 347 

pesquisas, ser fonte de recursos. O Prof. Fernando Simões Gielfi questionou quanto seria investido, disse que 348 

era preciso ter isso, de onde viria o dinheiro, disse ainda que o Curso de Agronomia não tinha o interesse de 349 

fazer estágio na EMATER (Agência Goiana de Assistência Técnica, Extensão Rural e Pesquisa Agropecuária 350 

do Estado de Goiás). O Prof. Alessandro Martins disse que outro fator era a atividade local e como estava 351 

relatando agora a proposta, não tinha como saber se o convênio seria cumprido ou não. O Prof. Fernando 352 

Simões Gielfi disse que tinha convênios que tinha como dar certo e outros não. O Prof. Paulo César Timossi 353 

questionou sobre o tempo de convênio e área solicitada. O Prof. Alessandro Martins respondeu que são cinco 354 

anos e cinco hectares, disse ainda que o Câmpus tem uma necessidade grande de área e que precisará de 355 

outras, disse que tinha que buscar parcerias para resolver a questão. Após diversas discussões, o Prof. 356 

Fernando Simões Gielfi pediu vistas do processo. Décimo Oitavo Ponto da Pauta: Processo 23070. 357 

012972/2013-41 - Unidade Concurso Professor Efetivo Resultado – Área: Química Geral, Orgânica e 358 

Biomoléculas, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor, não houve candidatos aprovados. Décimo 359 

Nono Ponto da Pauta: Processo 23070.005856/2013-76 Unidade Concurso Professor Efetivo Resultado 360 

- Área: Enfermagem Saúde do Adulto e Idoso com ênfase em Cirúrgica e Central de Materiais e 361 

Esterilização, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor, candidatos aprovados: Primeiro: Berendina 362 

Elsina Bouwman Christoforo; Segundo: Bruno Bordin Pelazza. Banca Avaliadora composta pelos 363 

professores: Marlene Andrade Martins (Presidente), Yolanda Rufina Condorimay Tacsi e Marcílio Sampaio 364 

dos Santos. Vigésimo Ponto da Pauta: Processo 23070.015302/2013-87 Unidade Concurso Professor 365 

Efetivo Resultado – Área: Matemática e Educação Matemática, relatado pelo Presidente do Conselho 366 

Diretor, candidatos aprovados: Primeiro: Rafael Siqueira Silva; Segundo: Viviane Barros Maciel; Terceiro: 367 

Werica Pricylla de Oliveira Valeriano; Quarto: Claudio Woerle Lima. Banca Avaliadora composta pelos 368 

professores: Claudiney Goulart (Presidente), Romilda da Silva Pina e Maria do Carmo Souza. Vigésimo 369 

Primeiro Ponto da Pauta: Processo 23070.017431/2013-18 Unidade Concurso Professor Efetivo 370 

Resultado – Área: Alfabetização e Letramento, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor, candidatos 371 

aprovados: Primeiro: Maria da Luz Santos Ramos; Segundo Magalis Bésser Doreneles Schnneider. Banca 372 

Avaliadora composta pelos professores: Lúcia Helena Moreira de Medeiros Oliveira (Presidente), Sônia 373 

Maria Coelho e Rosely Ribeiro Lima. Vigésimo Segundo Ponto da Pauta: Processo 23070.005946/2013-374 

67 Unidade Concurso Professor Efetivo Resultado – Área: Psicologia e Processos Clínicos, relatado pelo 375 



11 

 

Presidente do Conselho Diretor, não houve candidatos aprovados. Vigésimo Terceiro Ponto da Pauta: 376 

Processo 23070.005920/2013-19 Unidade Concurso Professor Efetivo Resultado – Área: Teoria da 377 

Computação, relatado pelo Presidente do Conselho Diretor, candidatos aprovados: Único Aprovado: Thiago 378 

Borges de Oliveira. Banca Avaliadora composta pelos professores: Esdras Lins Bispo (Presidente), Flávio 379 

Ferreira Borges e Paulo Afonso Parreira Júnior. Em votação os resultados de concursos foram aprovados com 380 

o registro da unanimidade dos votos. Vigésimo Quarto Ponto da Pauta: Núcleo Docente Estruturante do 381 

Curso de Química Licenciatura e Bacharelado, relatado pelo Prof. Gildiberto Mendonça de Oliveira, 382 

composição: Presidente: Prof. Gildiberto Mendonça de Oliveira. Membros: Prof. Francismário Ferreira dos 383 

Santos, Prof.ª Liliane Nebo, Prof.ª Maria Helena Sousa e Prof. Wesley Fernandes Vaz. Vigésimo Quinto 384 

Ponto da Pauta: Núcleo Docente Estruturante do Curso de Letras Português, relatado pela Prof.ª Vânia 385 

Carmem Lima, composição: Presidente: Prof.ª Vânia Carmem Lima. Membros: Prof.ª Coraci Helena do 386 

Prado, Prof.ª Fernanda Cunha Sousa, Prof.ª Marcia Sobral Costa, Prof.ª Maria de Lourdes Faria do Santos 387 

Paniago, Prof.ª Tatiana Franca Rodrigues Zanirato e a Acadêmica Ayana Duran.Vigésimo Sexto Ponto da 388 

Pauta: Núcleo Docente Estruturante do Curso de Psicologia, relatado pelo Prof. Nilton César Barbosa, 389 

composição: Presidente: Prof.ª Marcela Cristina de Moraes, Membros: Prof.ª Tatiana Machiavelli Carmo 390 

Souza, Prof.ª Maria de Fátima Pessoa de Assis, Prof.ª Graziele Alves Amaral; Vigésimo Sétimo Ponto da 391 

Pauta: Núcleo Docente Estruturante do Curso de Agronomia, relatado pelo Prof. Fernando Simões 392 

Gielfi, composição: Presidente: Prof. Dr. Fernando Simões Gielfi. Membros: Prof.ª Carla Gomes Machado, 393 

Prof.ª Jaqueline Fatima Rodrigues, Prof. Luciana Celeste Carneiro, Prof. Darly Geraldo de Sena Júnior e 394 

Prof. João Batista Leite Júnior. Vigésimo Oitavo Ponto da Pauta: Núcleo Docente Estruturante do Curso 395 

de Educação Física Bacharelado, relatado pela Prof.ª Cátia Regina Assis Almeida Leal, composição: 396 

Presidente: Prof. Marcos Gonçalves de Santana. Membros: Prof. Chaysther de Andrade Lopes (Secretário), 397 

Prof.ª Cátia Regina Assis Almeida Leal, Prof.ª Giselle Soares Passos e Prof.ª Vivianne Oliveira Gonçalves. 398 

Inclusão de Ponto de Pauta do Núcleo Docente Estruturante do Curso de Engenharia Florestal, 399 

relatado pelo Prof. Robson Schaff Corrêa, composição: Prof. Danival Vieira de Freitas, Prof. Robson Schaff 400 

Corrêa, Prof.ª Daniela Pereira Dias, Prof. Edmilson Santos Cruz, Prof. José Benedito Guimarães Junior, 401 

Prof.ª Thelma Shirlen Soares e Prof. Wendy Carniello Ferreira. Em votação os Núcleos Docentes 402 

estruturantes foram aprovados com o registro da unanimidade dos votos. Vigésimo Nono Ponto da Pauta: 403 

Processo 23070.022815/2013-44 – Acadêmico Exposição de Motivos – Extraordinário Domínio de 404 

Conteúdo – do Interesse da Acadêmica Maria Angélica Leite Pereira de Morais, Curso de Direito, 405 

relatora Prof.ª Helga Maria Martins de Paula (retirado da pauta); Trigésimo Ponto da Pauta: Processo 406 

23070.016318/2012-26 – Pessoal Redistribuição – Prof.ª Silvia Correa Santos, do interesse do Curso de 407 

Agronomia, relator Prof. Fernando Simões Gielfi (retirado da pauta); Trigésimo Primeiro Ponto da 408 

Pauta: Aprovação do Projeto Pedagógico do Curso de Medicina – Relatora: Prof.ª Eliana Melo Machado 409 

Moraes. Neste momento o Sr. Presidente disse que gostaria de colocar em discussão um novo teto para a 410 

finalização da reunião, porém, foi verificado que não havia mais quórum, portanto não foi possível a 411 

apreciação do trigésimo primeiro e trigésimo segundo ponto da pauta, portanto os pontos remanescentes 412 

serão apreciados na próxima reunião e o Sr. Presidente declarou encerrada a reunião às 17:43 horas 413 
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(dezessete horas e quarenta e três minutos), da qual, para constar, eu, Marinalva de Oliveira Teixeira, 414 

Secretária do Conselho Diretor, lavrei a presente ata que, lida e se achada em conforme, segue assinada pelo 415 

Presidente dos trabalhos e pelos conselheiros presentes à discussão e votação.................................................. 416 

Wagner Gouvêa dos Santos_________________________________________________________________ 417 

Alécio Perini Martins______________________________________________________________________ 418 

Alessandro Martins_______________________________________________________________________ 419 

Ari Raimann_____________________________________________________________________________ 420 

Cátia Regina Assis Almeida Leal_____________________________________________________________ 421 

Cecília Nunes Moreira_____________________________________________________________________ 422 

Evandro César Clemente___________________________________________________________________ 423 

Fernando Silva dos Santos__________________________________________________________________ 424 

Fernando Simões Gielfi_____________________________________________________-______________ 425 

Fernando José dos Santos Dias______________________________________________________________ 426 

Gecirlei Francisco da Silva_________________________________________________________________ 427 

Gildiberto Mendonça de Oliveira_____________________________________________________________ 428 

Giulena Rosa Leite Cardoso________________________________________________________________ 429 

Ivanildes Solange da Costa Barcelos__________________________________________________________ 430 

Luciana Aparecida Elias___________________________________________________________________ 431 

Luis Antônio Serrão Contim________________________________________________________________ 432 

Marcelo Silva Freitas______________________________________________________________________ 433 

Marcos Gonçalves Santana_________________________________________________________________ 434 

Marcos Humberto Silva de Assis_____________________________________________________________ 435 

Neuda Alves do Lago______________________________________________________________________ 436 

Nilton César Barbosa______________________________________________________________________ 437 

Paulo César Timossi_______________________________________________________________________ 438 

Paulo Roberto Rodrigues Meira______________________________________________________________ 439 

Ricardo Alexandre Figueiredo de Matos_______________________________________________________ 440 
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